

PROYECTO “AYUDA VENEZUELA”

INFORME MAYO 2019

(Quinto Operativo)

Beneficiados de “Ayuda Venezuela” agradecen que el programa contribuya a preservar sus vidas

Por Elianeth Pineda

Ya es costumbre que el venezolano se debata entre comprar alimentos o medicinas, y así lo reafirman desde La Fortaleza, iglesia ubicada en Maracay estado Aragua, cuya comunidad es una de las beneficiadas del programa “Ayuda Venezuela”.

Los envíos de medicamentos al país caribeño han llevado a los hogares “un poco de felicidad”, según Belkys Castellanos, miembro de la referida familia cristiana aragüeña.

La Fortaleza. Maracay, Aragua



Recientemente se concretó el quinto operativo de este plan que busca mantener el compromiso adquirido en 2017. Sólo en la última entrega se asistieron a 1.015 personas (685 mujeres y 330

hombres) que padecen de enfermedades crónicas y que “no pueden adquirir sus tratamientos”, tal y como lo reiteró Elsy Valladares de La Paz, en Miranda, entidad muy cercana a Caracas.

El sueldo mínimo en Venezuela es de 7,6 dólares. Estudios realizados por la firma Ecoanalítica sostienen que se necesitan de 100 salarios mínimos al mes sólo para poder comer, y aunque la salud esté en riesgo, el ciudadano común prefiere intentar llevar “algo” a su mesa que atender sus complicaciones físicas.

Luz de Ernst, coordinadora nacional de “Ayuda Venezuela” y diaconisa de La Epifanía, templo situado en La Caramuca, Barinas, compartió: “Damos gracias a Dios por el oportuno socorro que nos brindan, aunque en ocasiones siento tristeza por el fallecimiento de personas conocidas, y uno se pregunta si en condiciones normales habrían tenido más oportunidad”.

Luz de Ernst (primera de izquierda a derecha) con algunos beneficiados de La Epifanía, en Barinas



Imágenes que nos llegan desde La Paz, en Miranda



Una oportunidad de mantenerse estable es la que tiene Lewis Antonio Carrillo, quien siendo apenas un niño debe tomar de por vida -por una deficiencia tiroidea- T4-Bagó, un fármaco que obtuvo a través de nuestro programa. “Él y su familia están muy agradecidos de recibir la ayuda y manda saludos”, nos contó Alcides Franco, pastor de La Reforma, iglesia en el estado Bolívar donde Lewis Antonio acudió para retirar sus píldoras.

Lewis Antonio Carrillo, el chico de azul, es uno de los atendidos mediante nuestro programa y quiso señalar individualmente su agradecimiento. La Reforma, San Félix, Bolívar



Como Lewis Antonio, varios de los favorecidos desearon expresarnos de manera personal su gratitud. Lo hicieron por medio de cartas que, incluso, algunos escribieron de forma manual:

“En mi nombre, y también por aquellas personas en condición crítica de salud que estamos recibiendo el beneficio de su gestión, ruego a Dios les colme de bendiciones”. Carmen Henríquez Rivero, padece de fibromialgia. La Epifanía, La Caramuca, Barinas.

“Yo soy una persona con problemas de salud que no puedo trabajar, por eso esto me llena de alegría y oro al Señor porque este programa pueda continuar”. Marlene Leal, sufre de asma crónica. Cristo es el Camino, Barcelona, Anzoátegui.

“Mi esposo y yo recibimos la medicina para la tensión y esto alivia la carga que tenemos, pues también debemos sostener los estudios y alimentos de nuestros hijos”. Ana de Abreu, hipertensa. Santa Trinidad, Caracas, Distrito Capital.

El pastor Abel García junto a algunos de los beneficiados. Cristo es el Camino. Barcelona, Anzoátegui



Otros casos fueron puntualizados por los coordinadores de los grupos, en su necesidad de resaltar la importancia que tiene nuestro plan de auxilio para la comunidad:

Tito Chirinos es soltero, sin hijos. Adquirió una bacteria y agradece el envío del medicamento para combatirla. Nueva Vida en Cristo, Yaritagua, Yaracuy.

José Rodríguez expresa su gratitud por ser uno de los favorecidos. El conseguir el fármaco que necesita le alivia el presupuesto, y de esta forma puede comprar otras cosas básicas para su hogar. Nueva Vida en Cristo, Yaritagua, Yaracuy.

La familia Aguilera Palma fue víctima de una explosión en su casa, producida por una bombona de gas. El accidente cobró la vida de una persona y ocasionó terribles quemaduras en otra. El tratamiento de esta última pudo ser aplicado gracias a los medicamentos entregados mediante "Ayuda Venezuela". La Ascensión, San Félix, Bolívar.

Elisa Linares y Liboria Narváez son de muy bajos recursos, ambas tienen padecimientos que si no son atendidos su salud se deteriora considerablemente. El no tener que gastar en medicinas les calma un poco las preocupaciones. Corpus Christi, Barinas, Barinas.

Cruz Moya y su esposo, Carlos Gamboa, fueron auxiliados por Misión Cagua, grupo que se reúne en la localidad de Cagua, Aragua. Los fármacos destinados a esta pareja se entregaron en un hospital de la ciudad de Maracay, donde él estaba recluido.

“Una visitante de nuestra iglesia solicitó prednisona para su madre postrada en cama por una herida causada por el lupus, hipertensión, entre otras afecciones. Pudo recibirlo y está muy agradecida ya que ese medicamento no se ha conseguido por meses en Venezuela”. Susana Peñalver, coordinadora del programa en Cordero de Dios. Caracas, Distrito Capital.

Parte de los beneficiarios con medicamentos de la congregación Nueva Vida en Cristo. Yaritagua, Yaracuy



La Ascensión, San Félix, Bolívar



Corpus Christi, Barinas, Barinas



Cruz Moya muestra los medicamentos que ella y su esposo recibieron. La foto fue capturada a las puertas del Hospital Central de Maracay, en Aragua, donde su esposo estaba internado



Desde Cordero de Dios, en Caracas, sostienen los sobres que contienen el tratamiento recibido



Entretanto, desde distintos puntos de la geografía venezolana a los que llega este plan de auxilio, nos expresaron lo que ha significado ser atendidos por nuestra mano amiga:

“Gracias por el esfuerzo realizado. Podemos asegurarles que su gran aporte será bien reconocido por nuestro Señor Jesucristo”. Laura Restrepo, El Paraíso. Barquisimeto, Lara.

“Una vez más, mil gracias por su apoyo, colaboración y por la gran labor que realizan en beneficio de muchas personas afectadas por las distintas problemáticas que atraviesa nuestro país”. Jenny Vielma, ILUVE. Barquisimeto, Lara.

“Oramos a nuestro Señor Jesucristo, sea él bendiciéndole a cada uno de ustedes por esta hermosa labor y atención para con nosotros”. Kevin Guevara, Fuente de Vida. Puerto Ordaz, Bolívar.

“Les damos las gracias, primero a nuestro maravilloso Señor Jesucristo, y a ustedes por esta ayuda tan oportuna y rogando a Dios por salud, bienestar y crecimiento espiritual para todos ustedes en el nombre de nuestro buen Jesús. Rubys Rossell, Misión Core 8. Puerto Ordaz, Bolívar.

El pastor Miguelángel Pérez, presidente de la Iglesia Luterana de Venezuela, junto a parte de los hermanos beneficiados en El Paraíso. Barquisimeto, Lara



Juan Vielma, coordinador del programa en ILUVE, acompañado por beneficiados que muestran los medicamentos recibidos. Barquisimeto, Lara



Las fotos corresponden a la congregación de Cristo es Amor, de Barquisimeto, Lara



Fuente de Vida. Puerto Ordaz, Bolívar



Rubys Rossell (al centro), trabaja con los voluntarios para distribuir las pastillas destinadas a la congregación de Misión Core 8. Puerto Ordaz, Bolívar



Del mismo modo, desde la iglesia Cristo Vencedor, en La Pica, Monagas, aseguraron que contar con alternativas como “Ayuda Venezuela” representa un bálsamo entre tanta calamidad, ya que buena parte de los que acuden a un hospital se van a sus casas sin lograr ser atendidos. Por eso, “hasta llorando recibieron este valioso apoyo en misericordia”, recalcó el pastor Félix Zamora, encargado de esta familia cristiana.

Mientras, los hermanos de Cristo Rey, templo situado en la ciudad de Maturín, capital de Monagas, garantizaron que nuestro programa ha contribuido a que personas ajenas a la iglesia les abran las puertas de sus viviendas y han logrado establecer un vínculo fortalecido por “la palabra de Dios”.

Beneficiados de la iglesia Cristo Vencedor, en La Pica, Monagas



En Cristo Rey, Maturín, aseguraron que “Ayuda Venezuela” también ha sido una herramienta eficaz de evangelización



Cada vez son más los venezolanos auxiliados con nuestro programa. En el siguiente mapa se representan los estados y el número de comunidades hacia donde se ha extendido “Ayuda Venezuela”:



Ya se anunció que próximamente un sexto operativo de medicamentos será materializado. Las manifestaciones de alegría no se hicieron esperar. Los voceros de varios grupos reconocen los esfuerzos que desde este lado se han hecho para aumentar la frecuencia de remesas hacia Venezuela.